

Tendance

Un accessoire nommé bouteille isotherme

L.R.A.

Libreville/Gabon

Avec ses allures de gourde, on la croirait instrument des tout-petits pour y conserver de l'eau ou un jus de fruit à boire à l'école. Pourtant, il n'en est rien. C'est désormais l'objet indispensable à avoir dans son sac. Peut-être pour être dans l'air du temps, mais pas uniquement. Car la bouteille isotherme ou version minime du thermos est plutôt pratique. Pour transporter et garder chaud son thé, son café, voire sa tisane, ou alors comme certaines, une potion amaigrissante qui se consomme tiède. Dans les bureaux, remarquez bien, elle a dorénavant sa place.

LA bouteille isotherme permet de conserver un liquide à une température proche de sa température initiale. Le fameux accessoire fait sa mode chez nous. Tant il est chic et sexy. Il a envahi les bureaux surtout, et aide au transport du thé, du café. Normal, la petite bouteille vous suit dans tous vos déplacements et garde les boissons chaudes pendant 12 heures. C'est donc le produit indispensable pour garder vos boissons au froid ou au chaud. De préférence au chaud quand-même !

« C'est pratique pour emporter partout avec moi, en toute discrétion, ma potion amaigrissante à base d'eau de chou. Je glisse ma bouteille dans le sac et la sors sans complexe quand je dois

Photo : D.R



La bouteille isotherme a ceci de pratique que son couvercle sert aussi de gobelet.

en boire. Ce qui m'arrive généralement toute la journée. Et puis, avec son dispositif isotherme, je peux garder tiède ma potion», glisse

R.A, une nouvelle adepte de la bouteille isotherme. Pourtant, il y a encore peu de temps, elle n'en voyait pas l'utilité « surtout pas pour transporter de l'eau», précise-t-elle. « On vend les bouteilles d'eau de tous les formats. Je peux donc m'en

acheter s'il me prenait une petite soif. Mais sincèrement, n'eut été ce désir de perdre quelques kilos avec une potion qui a marché pour une copine, je ne m'y serais jamais retrouvée», soutient-elle.

STYLE• Youssouf, un homme cette fois, a acquis récemment une bouteille isotherme pour son thé. « C'est mon opium. J'en bois à longueur de journée. Et je n'avais toujours pas la possibilité d'en consommer, car ne sachant comment le transporter. La bouteille isotherme s'est avérée utile

et idéale. Deux fois plus qu'une. Car son couvercle sert aussi de gobelet. Je fabrique mon thé à la maison, j'en mets dans la bouteille et la glisse sous mon bras et voilà.», témoigne-t-il. Récemment, il fallait attendre les cadeaux de fin d'année de certaines entreprises pour espérer avoir la fameuse petite bouteille. Désormais, elle se vend en brocante, si on veut faire une bonne affaire. En grande surface, quoi qu'un peu plus chère, elle est aussi disponible. « J'ai pris la mienne à Mbolo, actuelle Géant Casino», in-

dique encore R.A.

La bouteille isotherme est dorénavant dans nos mœurs. Et chacun y trouve son compte. Chaque jour, de nouveaux adeptes succombent. Il y en a en de tous les goûts, de tous les styles et de toutes les couleurs. Chacun devant donc y trouver pour son portefeuille. En misant quand même sur la conservation de la chaleur de la boisson.

HISTOIRE• À côté de la bouteille, se trouve aussi le gobelet, tout aussi isotherme. Moins pratique toutefois que le premier accessoire cité - car comme il faut s'y attendre -, le gobelet ne supportera pas d'être renversé sans que son contenu ne subisse le même sort. De même, la bouteille isotherme a des imitations plus proches de la gourde. Faites donc très attention au moment de choisir la vôtre.

L'indice de conservation doit être votre guide dans l'option de la bonne bouteille. Car, pour être efficace, une bouteille isotherme doit prendre en compte la dispersion de la température. Et pour ceux qui ne le savent pas, elle est logée dans une autre bouteille, avec un minimum de contacts. Les deux bouteilles encadrées étant séparées par un vide. La paroi de la bouteille intérieure étant quant à elle réfléchissante.

Pour la petite histoire, la bouteille isotherme est encore appelée case Dewar ou vase d'Arsonval, du nom de ses inventeurs qui ont amélioré la bouteille de verre à double paroi avec vide intérieur. Le premier usage commercial de cet objet ménager a eu lieu en 1904, l'année où la compagnie allemande Thermos GmbH est fondée. Dewar ayant omis d'enregistrer un brevet pour son invention, Thermos dépose un brevet. James Dewar perd le procès réclamant ses droits d'inventeur. Et vous, quand acquerrez-vous la vôtre pour être dans l'air du temps ?



Photo : SNN

La bouteille isotherme peut être en inox...



Photo : R.H.A

... ou en plastique.



Photo : R.H.A

Un gobelet isotherme. Il lui manque un couvercle hermétique pour être aussi pratique que la bouteille.